## Presentan 300 enmiendas al proyecto migratorio (El Financiero 09/05/13)

Presentan 300 enmiendas al proyecto migratorio (El Financiero 09/05/13)(Agencias) Jueves, 9 de mayo de 2013 Leahy desata polémica en el Capitolio con iniciativa para parejas homosexuales. Fracasará la reforma si se incorpora, afirma Marco Rubio. Hoy se votará la propuesta de ley en el Comité Judicial. · 300 CORRECCIONES A REFORMA WASHINGTON, EU, 8 de mayo.- El senador demócrata Patrick Leahy presentó dos enmiendas sobre un total de 300 al proyecto de reforma migratoria para regularizar la situación de las parejas de homosexuales estadounidenses o residentes legales en la Unión Americana. Leahy fue uno de los legisladores que presentó correcciones en el Comité Judicial del Senado, que mañana procederá a evaluar más de 300 enmiendas al proyecto bipartidista de reforma migratoria, de las cuales 77 fueron propuestas por el republicano Chuck Grassley. Una de las enmiendas resume la propuesta que Leahy, titular del comité, va delineó a principios de este año y que permitiría a los ciudadanos estadounidenses homosexuales patrocinar a sus "compañeros permanentes" extranjeros para que obtengan tarjetas de residencia ("green cards"). La segunda enmienda de Leahy limitaría la posibilidad de solicitar tarietas de residencia a las parejas homosexuales que están legalmente casadas en Estados Unidos, donde 11 estados y el Distrito de Columbia han aprobado el matrimonio gay. "Si queremos que la reforma migratoria sea verdaderamente integral, debe incluir protecciones para todas las familias", señaló el senador de Vermont. "La inclusión de las enmiendas de Leahy garantizará virtualmente que la reforma no se apruebe", indicó por su parte el senador republicano Marco Rubio. "Si este asunto se inyecta en esta ley, la ley fracasará y la coalición que la redactó se desintegrará", pronosticó. "Esta propuesta de inmigración ya es difícil de por sí", agregó Rubio. Las enmiendas controversiales que se han abordado en el Senado se enfrentarán al umbral de los 60 votos. La fracción demócrata sólo controla 55 escaños en la cámara de cien integrantes. De su lado, el senador republicano Orrin Hatch introdujo diez enmiendas relacionadas con los visados para trabajadores cualificados. Una de ellas propone elevar la tasa por una tarjeta de residencia de 500 a mil dólares y destinar el dinero a educación en ciencia, tecnología e ingeniería. Asimismo, otra enmienda exige que los inmigrantes indocumentados demuestren que han pagado todos sus impuestos pendientes. El senador demócrata Chuck Schumer propuso elevar de mil a cuatro mil 800 millones el presupuesto inicial asignado al gobierno para cubrir los costos relacionados con la aplicación de la ley, y ayudar a sufragarlos con tasas migratorias. Méritos El republicano Jeff Sessions, uno de los más críticos con la legislación, presentó una enmienda que limitaría el número de trabajadores extranjeros que llegan a EU y los inmigrantes recién legalizados a 30 millones en los próximos diez años, con un sistema basado en méritos. La reforma migratoria que discute el Senado no sólo abriría un camino para que inmigrantes indocumentados legalicen su situación en la Unión Americana, sino permitiría el regreso al país de millones de personas que fueron deportadas. Un grupo de senadores demócratas defiende la disposición como "un paso importante para corregir un mal", de acuerdo con el diario The New York Times. Sin embargo, este fragmento de la reforma propuesta se ha convertido en uno de "los más disputados elementos: una necesidad humanitaria para algunos y para otros una desvergonzada recompensa para quienes violaron la ley", señaló el rotativo.